

*Capacitados para un viaje con Jesús
Enfocado en Su misión*

CAPACITADOR ARTÍCULOS CGI

Abril 2023

Bendiciones de resurrección

Construir relaciones vs. construir exposición hacia la comunidad

Respuestas Espirituales para Semana Santa y Pascua

Herramientas de la Iglesia:
Consejos y herramientas para el servicio de Pascua

Vivo y actuando (Visión Juvenil)



COMUNIÓN DE GRACIA
INTERNACIONAL

Bendiciones de resurrección



“Es imposible estar seguro de algo que no sea la muerte y los impuestos”, dijo el actor y dramaturgo inglés Christopher Bullock en 1716. Podemos estar aún más seguros de la resurrección.

En 1789, Ben Franklin cambió un poco la declaración de Bullock y dijo: “En este mundo, nada es seguro excepto la muerte y los impuestos”. Teológicamente, la cita de Ben Franklin es más precisa porque limitó su observación a las cosas “en este mundo”. Como seguidores de Cristo, sabemos que somos ciudadanos de otro mundo: el reino de Dios, y hay muchas cosas de las que podemos estar seguros. La Pascua nos señala la razón por la que podemos estar seguros de la resurrección.

Veamos dos pasajes que comparten observaciones y bendiciones de la resurrección.

Iniciemos con la primera carta de Pablo a los creyentes de Corinto.

15 Ahora, hermanos, quiero recordarles el evangelio que les prediqué, el mismo que recibieron y en el cual se mantienen firmes. 2 Mediante este evangelio son salvos, si se aferran a la palabra que les prediqué. De otro modo, habrán creído en vano.

3 Porque ante todo les transmití a ustedes lo que yo mismo recibí: que Cristo murió por nuestros pecados según las Escrituras, 4 que fue sepultado, que resucitó al tercer día según las Escrituras, 5 y que se apareció a Cefas, y luego a los doce (1 Corintios 15:1-5 NVI)

Hay algunas cosas importantes a tener en cuenta en este pasaje:

- **La resurrección es una buena noticia.** Creo que estamos totalmente de acuerdo con esto porque es nuestra esperanza.
- **La resurrección es la verdad en la que estamos cimentados.** Si Jesús no resucitó, no tenemos nada; nuestra fe es vana e inútil (2 Corintios 15:12-19). Estamos firmes en la resurrección porque es la certeza de nuestra salvación. Anteriormente en Corintios, Pablo declara que todo lo que decide conocer y predicar es a Cristo y a éste crucificado. Está reiterando que toda la humanidad fue efectivamente salva cuando Jesús derramó su sangre y murió. Pablo ahora se refiere a la resurrección, hablando de la extensión y plenitud de la salvación vicaria de la humanidad por parte de Jesús.
- **Es a través de la resurrección que estamos siendo salvos.** Esta buena noticia es un recordatorio constante de nuestra salvación. “Ser salvos” habla de la santificación y de nuestra formación continua a la imagen y semejanza de Jesús. Pablo insinúa esto cuando se refiere a que seamos transformados “...con más y más gloria...” (2 Corintios 3:18).
- **Pablo se refiere a la resurrección como “de primera importancia”.** ¿Puedes pensar en algo más importante que la verdad de que Jesús resucitó de la tumba? Es en esto en lo que basamos nuestra fe. Es en lo que basamos nuestra esperanza. Es lo que nos inspira, impulsa y motiva. La muerte no lo venció. La tumba no pudo retenerlo.
- **La resurrección fue “de acuerdo con las Escrituras”.** La resurrección fue profetizada en el Antiguo Testamento y en las propias palabras de Jesús. (Salmo 16:10, Salmo 22:16-24, Isaías 53, Juan 2:19-22, Juan 10:17-18, Mateo 16:21, Marcos 8:31, Marcos 9:9-10). Haz un estudio sobre cómo Jesús cumplió la profecía. Llegarás a ver cómo el plan de Dios siempre ha sido Jesús, y cómo

el Antiguo Testamento continuamente apunta hacia él. Él es el cumplimiento de la ley y de los profetas (**Mateo 5:17**).

Preguntas para la reflexión:

- ¿Qué significa para ti la frase “de primera importancia”?
- ¿Qué significa para ti estar firme en la verdad de la resurrección?
- ¿Qué otras profecías piensas que pertenecen a la resurrección?

Veamos también algunas gemas del apóstol Pedro.

3 ¡Alabado sea Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo! Por su gran misericordia, nos ha hecho nacer de nuevo mediante la resurrección de Jesucristo, para que tengamos una esperanza viva 4 y recibamos una herencia indestructible, incontaminada e inmarchitable. Tal herencia está reservada en el cielo para ustedes, 5 a quienes el poder de Dios protege mediante la fe hasta que llegue la salvación que se ha de revelar en los últimos tiempos. 6 Esto es para ustedes motivo de gran alegría, a pesar de que hasta ahora han tenido que sufrir diversas pruebas por un tiempo. 7 El oro, aunque perecedero, se acrisola al fuego. Así también la fe de ustedes, que vale mucho más que el oro, al ser acrisolada por las pruebas demostrará que es digna de aprobación, gloria y honor cuando Jesucristo se revele. 8 Ustedes lo aman a pesar de no haberlo visto; y, aunque no lo ven ahora, creen en él y se alegran con un gozo indescriptible y glorioso, 9 pues están obteniendo la meta de su fe, que es su salvación. (1 Pedro 1:3-9 NVI)

Nota las bendiciones que la resurrección de Jesús nos da:

- Un nuevo nacimiento en una esperanza viva
- Una herencia imperecedera
- Protección por el poder de Dios
- La salvación que será revelada en los últimos tiempos
- Una razón para regocijarse
- El resultado de nuestra fe, la salvación de nuestras almas

Hay muchos otros pasajes que nos ayudan a ver el significado de la Pascua. Quizás desee leer Juan **11:25-26**, Romanos **6:5-6**, Romanos **8**, Romanos **14:8-9**, 1 Corintios **15:50-58**, 1 Tesalonicenses **4:14**, Hebreos **13:20-21**.

Preguntas para la reflexión:

- ¿Qué bendición de la lista anterior te llama la atención? ¿Por qué?
- ¿Qué bendición sientes menos? Lleva esa bendición a Dios y pídele que te la revele más personalmente.

La Pascua es una temporada de regocijo. Nos regocijamos porque sabemos que Jesús derrotó al mayor enemigo: la muerte. Por eso proclamamos con alegría: “Ha resucitado”, a lo que otros podrían proclamar: “¡Verdaderamente ha resucitado!”. Esta proclamación es nuestro testimonio de que creemos que Jesús murió por nosotros, resucitó por nosotros y nos llevó con él cuando ascendió al Padre.

¿Quieres estar aún más inspirado durante la Semana de la Pasión o alrededor de la Pascua? Lee o escucha el sermón del pastor Dr. SM Lockridge, ["¡Ese es mi rey!"](#) (Contenido en Inglés). Celebremos que Jesús es quien es.

Celebremos con alegría las bendiciones de la resurrección. **¡Él ha resucitado!**



Rick Shallenberger, editor.

Inicio

Construir relaciones versus construir exposición hacia la comunidad

“Si tu iglesia cerrara sus puertas mañana, ¿alguien en la comunidad se daría cuenta?”



Por Tim y Linda Sitterley, Director Regional y Pastor.

Tim: Como director regional, les he hecho a muchos de los pastores de mi región la pregunta mencionada anteriormente. Es una pregunta impopular y conocida por los pastores de todo el mundo cristiano.

Es una pregunta relevante en un par de niveles. Un [estudio](#) (link de contenido en inglés) de 2021 por *Lifeway Research* (basado en datos de tres docenas de denominaciones) encontró que 4500 iglesias cerraron en 2019, mientras que solo se abrieron 3000. CGI no es inmune a esa tendencia. Tampoco somos inmunes a la disminución de la asistencia que comenzó mucho antes de la reciente pandemia. El estudio 2021 *Faith Communities Today* encontró que la asistencia promedio al culto en las iglesias por lo menos en los EE. UU. [se redujo](#) (link contenido en Inglés) de 137 personas a 65 personas en las últimas dos décadas.

Pero acerquemos aún más la cuestión:

“¿Alguien en su comunidad inmediata sabe que su congregación existe?”

Cuando las congregaciones CGI se reúnen (se esconden, a menudo es lo que parece) en iglesias, escuelas, salones masónicos, etc., que no pertenecen a CGI, o se reúnen en un día que no sea el día tradicional de adoración, la verdadera pregunta tiene que ver con la exposición. ¿La comunidad sabe que existes?

Esta pregunta de exposición fue una que le hice al liderazgo de la congregación de *GCI River Road* que mi esposa pastorea. Lo pregunté a menudo cuando reubicaron la congregación en un edificio nuevo (para ellos) en una comunidad nueva con un nombre nuevo.

Linda: Tim a menudo mencionaba el tema de la visibilidad y la exposición a la comunidad durante el proceso de reubicación. Sospecho que hizo la pregunta, en parte, porque nunca estuvo satisfecho con la respuesta que se tuvo cuando anteriormente pastoreó esta congregación. La congregación de River Road fue originalmente la iglesia de Eugene, Oregón, la congregación fundadora de nuestra denominación. Y, sin embargo, después de casi siete décadas en Eugene, dudo que más de un puñado de personas supiera que existimos. Y si lo sabían, probablemente era por las razones equivocadas.

Tim luchó por tener señalización en el edificio de la iglesia Metodista que alquilábamos anteriormente el sábado. Teníamos letreros en la calle en la iglesia de

la Iglesia de Dios del Séptimo Día (COG7) a la que nos mudamos cuando dimos el salto al domingo. Pero solo una vez, que yo sepa, en todos los años que Tim fue el pastor, alguien cruzó las puertas de un servicio de adoración porque vio nuestro letrero. Entonces, su pregunta era válida.

Cuando nos mudamos a Junction City, una pequeña comunidad a unas pocas millas al norte de Eugene, sabía que necesitábamos mucho más que un letrero. Sí, ahora estábamos ubicados en una de las dos rutas principales entre las dos comunidades. Y sí, la gente notó que estábamos renovando una iglesia histórica y pavimentando el estacionamiento. Los vecinos pasaban a menudo para preguntarnos sobre nuestros planes y quiénes éramos. Pero en su mayor parte, la gente pasaba volando a 65 millas por hora (o peor) con poco más que un vistazo al nuevo y vistoso letrero que instalamos.

Claramente necesitábamos orar por más de una señal.

Tim: Linda dio con la clave. Como esposa del pastor, ella tenía un asiento de primera fila para ver fallar intento tras intento por lograr una presencia clara y visible para nuestra congregación. Hicimos bien los eventos. Nuestra iglesia decorada en el mes de la Biblia fue épica. Nuestra búsqueda de huevos de Pascua atrajo a muchos niños y niñas del vecindario. Pero a pesar de lo exitosos que fueron los eventos, no aportaron nada para alentar el que la gente estuviera consciente de la iglesia, y ciertamente tampoco el crecimiento de la misma.

Linda: A pesar de todo, no hubo resultados mientras Tim era el pastor. Poco después de que tomé el lugar de Tim como pastor principal, nuestro equipo de liderazgo acordó intentar replicar los eventos de “Iglesia fuera de las paredes” que Tim compartió con nosotros. Si esto pudo funcionar en otras congregaciones de CGI, con un poco de orientación de Tim, finalmente deberíamos poder involucrar a la comunidad que rodea el lugar donde nos reunimos. El hecho de que el edificio de la iglesia COG7 que alquilamos el domingo por la mañana estuviera rodeado por tres de los lados por otros edificios grandes de esta iglesia con una cantidad considerable de miembros, nunca hizo sonar las campanas de advertencia que deberíamos haber escuchado. Pero bueno, hacíamos buenos eventos, así que, naturalmente, si colocábamos un par de letreros los fines de semana y enviábamos un correo a las residencias de los alrededores, pensamos este sí podría ser uno de nuestros mejores eventos.

El día del evento, todos nuestros miembros colaboraron para instalar tiendas de campaña, inflar los juegos y cocinar hamburguesas. Estábamos listos.

Nadie vino, literalmente, nadie.

Mirando hacia atrás, puedo ver claramente que este fracaso épico fue exactamente lo que necesitábamos en ese momento. Estoy convencida de que los ángeles cegaron a los conductores cuando pasaban para evitar que alguien entrara al estacionamiento. Nos enteramos de que esta no era nuestra comunidad objetivo y que se necesitaría mucho más que un correo y un letrero para lograr la exposición que buscábamos. Tuvimos que comer muchas hamburguesas sobrantes para darnos cuenta de eso, pero nos puso en el camino hacia donde estamos hoy.

Tim: Me gustan las hamburguesas, pero también pude ver que la congregación de Eugene no estaba en casa en un edificio de COG7 (Iglesia de Dios del Séptimo día). Se sentían cómodos, pero necesitaban estar donde pudieran unirse a Jesús en la misión y el ministerio. Fue en ese momento que se alinearon un conjunto milagroso de circunstancias que permitieron a la denominación comprar un edificio histórico de la iglesia en Junction City. Por primera vez en mi historia con la congregación, se reunirían en un lugar de una comunidad compartida por un número considerable de miembros. Ya no eran únicamente una iglesia de miembros que viajaban grandes distancias para los servicios.

A nivel denominacional, recién comenzábamos a implementar nuestras iniciativas de iglesias saludables. Ayudé a la (ahora) congregación de River Road a comenzar a establecer campeones de las Avenidas, y enviamos al pastor y al campeón de la Avenida del Amor a Ohio para recibir capacitación. Y luego COVID golpeó la semana siguiente.

Linda: En retrospectiva, COVID fue una bendición para nuestra congregación. Llegó en un momento en que podíamos seguir reuniéndonos afuera bajo un gran árbol. Nos dio tiempo para completar gran parte de la renovación necesaria en el nuevo edificio. Pero lo que es más importante, nos dio tiempo para abordar la advertencia de precaución que Tim compartió con nosotros. *“Asegúrate de que no estés simplemente trasladando tu disfunción a un nuevo código postal”*.

Si Junction City iba a ser nuestro nuevo hogar, teníamos que comenzar a actuar como residentes, no como inquilinos. Íbamos a tener que encontrar formas para que nuestros miembros se entretajaran en el tejido de la vida de la comunidad. Pero también teníamos que asegurarnos de que la atmósfera relacional de nuestros miembros existentes fuera fuerte, particularmente en un momento de máscaras y cuarentena. A través de las redes sociales y nuestra presencia en línea, hicimos todo lo posible para ayudar a mantener y fortalecer las relaciones existentes. Y tengo la suerte de decir que al final de la pandemia, no habíamos perdido a un solo miembro.

Tim: Linda tiene todo el derecho de presumir. Los esfuerzos de ella y su equipo de liderazgo claramente mantuvieron el corazón relacional de la congregación latiendo con fuerza en un momento en que muchas congregaciones han sucumbido a la tentación de quedarse en casa en pijama y "hacer la iglesia" en Zoom.

Pero lo que más me emociona es ver a los miembros de esta congregación comenzar a establecer relaciones fuera del compañerismo inmediato. Para algunos, todavía son pequeños pasos de bebé. Pero muchos han saltado a la comunidad con los dos pies. Se están haciendo conexiones a través de eventos, organizaciones comunitarias, la asociación de pastores locales, grupos de ayuda comunitaria e incluso a través de la policía local.

El evento Trunk or Treat (evento que se realiza en lugar de Halloween) de GCI River Road fue una excelente manera de conectarse con la comunidad. Pero también fue una excelente manera de dar seguimiento a las relaciones que se desarrollaron durante la celebración del 150 aniversario de la ciudad, un par de conexiones de las cuales se hicieron durante un evento en la Cámara de Comercio.

Linda: Los eventos y conexiones de los que habla Tim son importantes. Nos dan exposición en la comunidad que va en dos direcciones. A través de estos, así como de nuestro evento oficial "Fuera de los muros" (Navidad en julio) y nuestra entrada de carrozas en el Desfile de luces navideñas de la comunidad, la cuestión de quién se reúne corporativamente en la iglesia en River Road, justo al sur de la ciudad, está siendo rápidamente contestada.

Pero igual de importantes, tal vez incluso más importantes, son las relaciones personales que se están construyendo. "The Beer Station", un antiguo depósito

ferroviario rodeado de camiones de comida, ha organizado una noche de concursos todos los jueves durante algún tiempo. Pero ahora el evento de la noche es facilitado por nuestro pastor asistente, Tammy Tkach. GCI River Road tiene un equipo que participa cada semana, pero a menudo tenemos más miembros de los que un equipo puede ingresar. Por lo tanto, es bastante común que algunos de nuestros miembros participen con otros equipos, al igual que otras personas han sido bienvenidas a unirse a nuestro equipo. Un par de nuestros jóvenes han decidido invitar a sus amigos y formar su propio equipo.

La noche de concursos no es una actividad religiosa (aunque sospecho que a menudo se ofrecen oraciones por la respuesta correcta). Pero las actividades relacionales como ésta, el club de jardinería, la de la Cámara de Comercio y las actividades escolares ayudan a responder la pregunta de quién asiste “individualmente” a esa iglesia en River Road. Y también abren la puerta a una lista mucho más amplia de posibles invitados a la noche de chili (un platillo con carne y frijoles), al club de lectura, a la noche de dominó para hombres, o a cualquier actividad relacional que sueñen nuestros campeones de la Avenida de la Fe.

Tim: Linda mencionó la carroza en la que participaron en el Desfile de luces en Navidad. El tema de esa carroza era “La isla de los juguetes inadaptados” de la vieja película de Rudolf. Un lugar donde se aceptaban juguetes que simplemente no encajaban en ningún otro lugar. Tuve la oportunidad de caminar junto a la carroza repartiendo dulces y pequeños obsequios.

Desde la camaradería con otros participantes en el área de preparación hasta la oportunidad de interactuar con tantos residentes de Junction City a lo largo de la ruta del desfile, fue una experiencia estimulante para mí. Dos de los jóvenes en la carroza asisten a las escuelas de Junction City, y a lo largo de la ruta escuché a otros niños gritar sus nombres. Y perdí la cuenta de cuántas veces escuché a la gente gritar el nombre de nuestra iglesia mientras lo leían en el costado de la carroza. A diferencia del evento fallido en nuestra ubicación anterior, esto se sintió mucho más como en casa.

Al final de la ruta del desfile, mientras nos preparábamos para tomar las calles secundarias para regresar al área de preparación, un participante de una de las otras carrozas corrió y dijo: “Yo también soy un inadaptado. ¿Puedo subirme con ustedes?”

La conversación que mantuvo con un par de nuestros miembros duró mucho después de que desarmamos la carroza y la cargamos en el camión.

Linda: El título de este artículo es Construir relaciones versus construir exposición hacia la comunidad. Mi experiencia en los últimos años me dice que construir exposición hacia la comunidad es mucho más que erigir un letrero. Y las relaciones se construyen por mucho más que solo para eventos. Más bien, provienen de un deseo sincero de participar, colectivamente y uno a uno, en la vida de su comunidad. Nunca es tratar de poner personas en los asientos. En cambio, se trata de compartir un lugar con aquellos que Dios ha traído a su esfera de influencia.

Como me gusta decirle a mi director regional, si amamos a la comunidad a la que hemos sido llamados, de manera abierta e intencional, no tendremos que iniciar con la preocupación de cerrar nuestras puertas.

Inicio

Respuestas Espirituales para Semana Santa y Pascua

Adaptado y parafraseado de: “Living the Christian Year”, de Bobby Gross.

Domingo de Ramos/Pasión – Esta es una semana para seguir a Jesús y entrar vicariamente en su sufrimiento. Imagina dejar tu capa en el camino frente a él como una señal de honor y respeto. Agitas tu palma sobre él mientras adoras y gritas Hosanna, como dice el **Salmo 118:25**: “¡Señor, danos la salvación! Señor, concédenos la victoria”. Luego unirte a él mientras se detiene y llora por Jerusalén (**Lucas 19:28-44**). Acoges con alegría la presencia de Jesús en tu vida y te unes a él mientras se lamenta por el dolor y el sufrimiento que enfrentarán los de la ciudad.

Jueves Santo: ya sea que te reúnas como grupo o no, este es un día para reflexionar sobre el ejemplo de liderazgo de servicio de Jesús. ¿Estoy liderando y sirviendo como él lo hizo? También es un día para reflexionar sobre el nuevo pacto por el cual hemos sido limpiados. Finalmente, es el momento de volver a comprometerse con el nuevo mandamiento que dio: **“34 »Este mandamiento nuevo les doy: que se amen los unos a los otros. Así como yo los he amado, también ustedes deben amarse los unos a los otros. 35 De este modo todos sabrán que son mis discípulos, si se aman los unos a los otros».**” (Juan 13:34). Esta es la verdadera señal del discipulado (v. 35).

Viernes Santo: hoy seguimos las palabras del himno mientras “reflexionamos en la maravillosa cruz en la que murió el Príncipe de la gloria”. Es un tiempo para reflexionar sobre las palabras de Jesús en **Juan 15:13-14:** *“13 Nadie tiene amor más grande que el dar la vida por sus amigos. 14 Ustedes son mis amigos si hacen lo que yo les mando”*.

Sábado Santo – Este es un día de reflexión, de serena conciencia de la muerte de Cristo, del sacrificio que hizo para que todos pudieran ser perdonados y adoptados. Este es un buen día para reflexionar sobre tu bautismo y tu deseo de seguir a Jesús. Toma el tiempo para volver a comprometerte en oración con el Padre, el Hijo y el Espíritu.

Domingo de Pascua – ¡Ha resucitado! Este es un día de maravilla y adoración cuando nos unimos al clamor que se escucha en todo el mundo: ¡Nuestro Salvador vive! Somos salvos por su muerte, y nuestros pecados son alejados. Resucitando nos justifica y nos libera para vivir en el reino. Enfócate en la resurrección. Grita tus alabanzas. En él tienes vida, poder, amor, triunfo, transformación, esperanza y gozo.

Tiempo de Pascua – Enfócate en todas las bendiciones y la herencia espiritual que recibes a través de la muerte y resurrección de Jesús. Vive la nueva vida a la que te ha llamado. Regocíjate en la comunión del Padre, Hijo y Espíritu, una comunión a la que has sido invitado. Vive en el perdón que él ofrece. Deja tus cargas en la cruz. Vive una vida resucitada. Tú eres el amado, sé amado.

Herramientas de la Iglesia: consejos y herramientas para el servicio de Pascua. [Da click aquí](#)

Inicio



HERRAMIENTAS
DE LA IGLESIA
CGI

SERVICIO DE PASCUA CONSEJOS Y HERRAMIENTAS

Contenido de marca para el servicio de Pascua en la iglesia

El Domingo de Pascua es el culto de adoración más concurrido cada año. También es una gran oportunidad para invitar a aquellos que normalmente no asisten, a que visiten la iglesia, ya sea que se reúnan virtualmente o en persona. Aquí hay algunos pasos para hacer que el Servicio de Pascua vaya más allá de la experiencia en la Avenida de la Esperanza el domingo.



Sé intencional en el seguimiento

Se trata de impulso. Dedicar mucho trabajo a la planeación y ejecución en la Avenida de la Fe durante los servicios de Pascua. Es natural querer tomar un descanso cuando termines. Pero recuerda que el final del arduo trabajo es el comienzo del viaje de fe de una nueva persona y una oportunidad para conectarse con la comunidad a través de los eventos de la Avenida del Amor y los grupos de la Avenida de la Fe



Sé intencional al planear grandes experiencias en las semanas posteriores a la Pascua

Ten un plan para ayudar a las personas nuevas a conectarse más profundamente con la iglesia. No desperdicias las oportunidades de ayudar a las personas a ver la historia de Dios en sus vidas durante la temporada de Pascua.



Invitaciones, presentaciones y otros gráficos que puedes utilizar en la pascua CGI lo encuentras [aquí](#).

Nota aclaratoria: La mayoría de recursos están en inglés, pero muchas imágenes pueden ser útiles.



GRACECOMMUNION



WEAREGCI

Inicio

Vivo y actuando (Visión Juvenil)

Los jóvenes a menudo llegan a creer que Jesús está fuera de su alcance. La Pascua nos recuerda que no es así.

La mañana de Pascua, un grupo de mujeres fue a buscar la tumba de Jesús. Estas discípulas dedicadas buscaron honrar a Jesús tratando su cuerpo según la costumbre judía. Cuando llegaron al lugar donde yacía su cuerpo, encontraron ángeles parados frente a una tumba abierta. En el Evangelio de Mateo, leemos:

5 El ángel dijo a las mujeres: —No tengan miedo; sé que ustedes buscan a Jesús, el que fue crucificado. 6 No está aquí, pues ha resucitado, tal como dijo. Vengan a ver el lugar donde lo pusieron. 7 Luego vayan pronto a decirles a sus discípulos: “Él se ha levantado de entre los muertos y va delante de ustedes a Galilea. Allí lo verán”. Ahora ya lo saben. (Mateo 28:5-7 NVI)

Estamos en la temporada de Pascua, y muchos de nosotros escucharemos este relato de una forma u otra durante esta temporada. Así es como debería ser. Necesitamos seguir contando y volviendo a contar la historia de nuestro Señor resucitado. Sin la resurrección, nuestra fe es en vano. Sin embargo, la realidad de la resurrección nos da la esperanza de que Jesús ha hecho, está haciendo y hará todo nuevo.



Dentro de esta historia, veo un principio importante para nuestro trabajo con niños y jóvenes. En la mañana de Pascua, las mujeres fueron en busca de un Jesús que estaba más allá de su alcance. Buscaron los restos de uno que estaba más allá del espacio y el tiempo. Buscaron a un hombre que no podía escuchar sus gritos ni darles palabras de consuelo. No encontraron lo que buscaban.

En cambio, encontraron que Jesús estaba en movimiento. Iba delante de ellos y estaba obrando donde ellas vivían. ¡Él estaba vivo!

De manera similar, cuando los niños y jóvenes vienen a nuestras congregaciones, se les presenta un Jesús que parece fuera de su alcance. Les contamos historias sobre lo que Jesús hizo hace milenios con personas que murieron hace mucho tiempo. ¡Sin embargo, la realidad es que Jesús está vivo! No solo está vivo, sino que está trabajando donde viven nuestros niños y jóvenes.

Ayudamos a nuestros jóvenes cuando los conducimos a tener encuentros cercanos con Jesús en su propio vecindario. Podemos hacer esto a través del servicio comunitario: oportunidades para participar en lo que Jesús está haciendo para ayudar a los necesitados. Podemos guiar a nuestros jóvenes a orar por sus maestros, policías, trabajadores de la salud, dueños de negocios y otras personas que juegan un papel en sus vidas. Podemos hablar sobre los acontecimientos actuales y las cosas que les preocupan con empatía, asegurándoles que Jesús sabe y está interesado.

Si hacemos esto, quizás nuestros jóvenes se den cuenta de que el Jesús que está lejos y fuera de nuestro alcance no existe. Tal vez verán que Jesús está vivo y obrando donde viven.



Coordinador del Ministerio de Generaciones de Dishon Mills



COMUNIÓN DE GRACIA
INTERNACIONAL

Inicio